



Antwort zur Anfrage Nr. 0643/2022 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend **Kontrolle des ruhenden Verkehrs rund um die Südmole (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In der Vergangenheit wurde bereits mehrfach von Anwohnern berichtet, dass in den Sommertagen abends bis nach Mitternacht sehr viele Besucher mit auswärtigen Kennzeichen auf der Südmole und Feldbergplatz ihre PKWs auf Anwohnerparkflächen und im Haltverbot abstellen. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Stellte die Verwaltung in dem geschilderten Areal in den zwei vergangenen Jahren abends ebenfalls eine Häufung von Parkverstößen durch Fahrer mit auswärtigen Kennzeichen fest?

Seit 2015 können aufgrund der bundesweiten Kennzeichen-mitnahme die Halter:innen ihr Kennzeichen behalten, wenn Sie das Auto nach dem Umzug ummelden. Seit dem 01.10.2019 ist die Beibehaltung des Kennzeichens auch bei einem Halterwechsel bundesweit möglich. Somit kann bei Sichtung des jeweiligen Kennzeichens nicht mehr ausgeschlossen werden, dass die Halter:innen in Mainz wohnen.

Bei den durchgeführten Kontrollen im Bereich der Südmole wurden im Jahre 2020 1.251 Verwarnungen, im Jahre 2021 999 Verwarnungen und in diesem Jahr bis zum 30.04.2022 389 Verwarnungen ausgestellt.

- Was gedenkt die Verwaltung gegen diese Parkverstöße an warmen Sommertagen auf der Südmole und in den angrenzenden Straßen zu unternehmen?

Die Aufgabe der Verkehrsüberwachung ist es, ganzjährig das bestehende Verkehrskonzept zu kontrollieren und Verstöße nach den gesetzlichen Vorgaben zu ahnden. Der Bereich rund um die Südmole ist fester Bestandteil des Überwachungskonzeptes und wird auch in den Sommermonaten kontrolliert.

Mainz, 17.05.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete